

CULTURA TOLTECA Y TEOTIHUACANA

Lee la información de los recuadros e identifica la cultura a la que pertenece, después, arrastra el recuadro sobre el tema que corresponda.



TOLTECA

UBICACIÓN



TOLTECA

PERÍODO DE
MÁXIMO
ESPLendor



TOLTECA

ACTIVIDADES



TOLTECA

ARQUITECTURA

Periodo clásico entre los años 150 d.C. a 700 d.C.

En Hidalgo, centro de México, las costas del Golfo de México, Querétaro, Guanajuato, Aguascalientes y Jalisco.

Se dedicaban a la agricultura; con el maguey producían pulque y elaborar diversos objetos con la fibra de esta planta y barro. Empleaban la semilla del cacao como moneda.

Construyeron pirámides con la característica de **talud** y **el tablero**. Construcciones más importantes: Pirámides del Sol y de la Luna, la Calzada de los Muertos y el Templo de Quetzalcóatl.

Sus construcciones eran adornadas con esculturas de piedra como el chac mool y los atlantes.

Desarrollaron una agricultura basada en canales de riego, y utilizaban la obsidiana, para elaborar productos que vendían a otros pueblos.

Se ubica en el noroeste del valle de México, en el Estado de México, municipios de Teotihuacán y San Martín de las Pirámides.

Periodo posclásico, entre 900 d.C. y 1200 d.C.

UBICACIÓN

TEOTIHUACANA



PERÍODO DE
MÁXIMO
ESPLendor

TEOTIHUACANA



ACTIVIDADES

TEOTIHUACANA



ARQUITECTURA

TEOTIHUACANA

